

Après la visite de quatre musées jusqu'aujourd'hui (Nouveau musée de l'Acropole, Musée d'histoire naturelle de la fondation Goulandris, Musée National d'Athènes, Musée archéologique de Thessalonique), le voyage de l'exposition à l'étranger a créé de nouveaux besoins quant à sa fonctionnalité et son transport.

Sur la page concernant l'équipement, sera affiché tout élément en relation avec les progrès effectués afin de couvrir les besoins constamment renouvelés de l'exposition, ainsi que les nouvelles perspectives concernant cet aspect.

[La maison de Myrtis](#)